
Заместитель Председате-
ля Мособлдумы, руководитель 
фракции КПРФ Александр 
Наумов рассказал о помо-
щи коммунистов для воинов 
специальной военной опера-
ции. 127 по счету гуманитар-
ный конвой, 26 июля, отпра-
вили коммунисты Подмоско-
вья в новые южные регионы 
нашей страны. С 2014 года, 
вот уже 10 лет, партия КПРФ 
помогает Донбассу. 

«КПРФ уже отправила на 
Донбасс 22 тыс. тонн груза. 
Значительная часть этого гру-
за - это вклад коммунистов 
Московской области, фракции 
КПРФ в Московской област-
ной Думе и депутатов Госду-
мы (фракции КПРФ), избран-
ных от Подмосковья. Главным 
организатором гумконвоев от 
КПРФ является руководитель 
Протестного штаба, замести-
тель Председателя ЦК КПРФ 
Владимир Кашин.  Наша по-
мощь - это не только те боль-
шие конвои, которые уходят с 
производственной площадки 

совхоза им. Ленина. Многие 
коммунисты ежемесячно ез-
дят сами, везут гуманитарную 
помощь на передовую. Это 
наш общий долг - поддержать 
наших бойцов на передовой, 
в зоне специальной военной 
операции», - обозначил заме-
ститель Председателя Мособ-
лдумы, руководитель фракции 
КПРФ Александр Наумов. 

В составе гуманитарной 
миссии КПРФ в этот раз от-
правилась и большая колонна 
спец автомашин УАЗ и мото-
циклов. В гуманитарном гру-
зе в большом количестве пе-
реданы: мясные, рыбные и 
овощные консервы, лапша 
быстрого приготовления, ма-
каронные изделия, печенье, 
сахар, сгущенное молоко, во-
да, чай, бакалея, средства 
личной гигиены, лекарства, 
бинты, сети и многое другое.

«Если мы говорим о при-
фронтовых территориях, то от-
правляем в большом количе-
стве и детям книги, одежду, 
школьные принадлежности. 

А нашим воинам бронежиле-
ты, тепловизоры, квадрокоп-
теры, антидроновые ружья, 
машины. Нужны машины, те, 
которые разработаны еще в 
советское время, которые и 
сейчас производят на Улья-
новском заводе - УАЗики. Они 
оказались самые проходи-
мые по бездорожью. Их заку-
паем, находим и отправляем. 
У нас, в Подмосковье, на за-
воде, делают уникальные ве-
щи для бронезащиты танков 
- это тоже отправляем в кон-
воях. Также отправляем при-
способления для колес, чтобы 
можно было ехать после того, 
как пробило колесо - тоже на-
ши изобретатели делают. От-
правляются машины для раз-
минирования, для эвакуа-
ции. Много всего. Конечно, 
отправляются грузы для ме-
дицинских целей», - рассказал 
Наумов.

Все, что обеспечивает, 
прежде всего, передовую, на-
чиная от продовольствия и 
медикаментов, заканчивая 

спецоборудованием, техни-
кой и многим другим - это, в 
первую очередь, заслуга и ты-
ла - наших граждан. Все вно-
сят свой вклад в Победу! Наш 
фронт каждый день поддержи-
вается, каждый день все вме-
сте следим за ситуацией. От-
правляется из наших субъек-
тов Российской Федерации 
необходимая помощь. По-
беда не за горами! Но она 
сейчас требует особой мо-
билизации и очень четкой, 
слаженной работы всех под-
разделений, как власти, так и 
народа.

«Наши секретари, руко-
водители городских органи-
заций, находятся в зоне СВО. 
Заключили контракт с Мини-
стерством обороны и ушли за-
щищать Родину. Это и Нико-
лай Гришин - первый секре-
тарь Жуковского ГК КПРФ, и 
Андрей Черепенников - ру-
ководитель Чеховского ГК 
КПРФ, служит в танковом под-
разделении, Алексей Никоно-
ров - секретарь Люберецкого 

ГК КПРФ. Мы и к ним тоже 
везем гуманитарные грузы», 
- подчеркнул депутат Алек-
сандр Наумов.

После 2022 года много 
наших жителей Подмосковья 
ушли сражаться в зону специ-
альной военной операции, за-
ключили контракт с Министер-
ством обороны. И сейчас тоже 
многие заключают контракты, 
и идут сражаться за Родину. У 
людей возникает понимание: 
«Кто, если не я?» Такие вещи 
очень важны. Неслучайно в 
Московской области прини-
мается достаточно много за-
конов и мер в поддержку бой-
цов СВО и их семей.

«Этого, конечно, недоста-
точно, еще много нужно при-
нимать и на федеральном, и 
на областном уровнях, что-
бы люди чувствовали защи-
ту. Тоже самое связано с раз-
личными выплатами по кре-
дитам. Допустим, воина СВО 
освободили от выплат, а чле-
на его семьи - нет. Этот во-
прос тоже нужно дорабаты-
вать», - добавил Наумов.

Когда наши воины воз-
вращаются из зоны СВО, ста-
новятся ветеранами, необхо-
дима реабилитация, необхо-
димо лечение. А как быть с 
работой? На одном из засе-
даний Мособлдумы был при-
нят закон о квотировании - 
вводится 1% квота для вои-
нов СВО. Ведь в Московской 
области ветеранов боевых 
действий более 92 тыс. чело-
век, и среди них очень боль-
шое количество именно ны-
нешних ветеранов войны за 
будущее России. Они должны 
трудоустраиваться. Неважно 
кто он - мобилизованный, до-
броволец или по контракту. 
Мы все вместе приближаем 
нашу Победу!
Вероника АлексАндроВА п

в коломне
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 «Это полноценный, мощный конвой, 
который строго выполнен по заявкам 
ребят, защищающих Русский мир, нашу 
свободу, независимость, нашу справед-
ливость на фронте, и они борются про-
тив нацистов, фашистов, американских 
глобалистов и всей этой НАТОвской сво-
ры, которая, по сути, объявила нам Тре-
тью мировую войну. Мы выстоим! Мы их 
дважды расколотили! Одну Антанту под 
руководством Ленина разогнали, возро-
дили нашу русскую, советскую государ-
ственность в форме СССР. Вторую рас-
колотил Сталин, во главе нашей Компар-
тии и Красной Армии. И эту Антанту мы 
расколотим», - отметил лидер КПРФ Ген-
надий Зюганов.

В составе гуманитарной миссии 
КПРФ в этот раз отправляется и большая 
колонна спецавтомашин УАЗ и мотоци-
клов. В гуманитарном грузе в большом 

количестве переданы: мясные, рыбные 
и овощные консервы, лапша быстрого 
приготовления, макаронные изделия, 
печенье, сахар, сгущенное молоко, во-
да, чай, бакалея, средства личной гиги-
ены, лекарства, бинты, сети и многое 
другое.

бойцы передали благодарственные 
письма лидеру КПРФ Геннадию Андрее-
вичу Зюганову и члену ЦК КПРФ Айра-
ту Гибатдинову за подписью Героя Рос-
сии Сергея Вячеславовича Иштуганова, 
командира 328-го десантно-штурмового 
полка, гвардии подполковника.

В формировании гуманитарного гру-
за приняли активное участие Предсе-
датель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов, за-
меститель Председателя ЦК КПРФ Вла-
димир Кашин, первый заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Юрий Афо-
нин, депутаты Государственной Думы: 

Николай Арефьев, первый секретарь 
МК КПРФ Николай Васильев, Мария 
Дробот, Алексей Парфенов, Казбек Тай-
саев, Александр Ющенко, член ЦК КПРФ 
Владимир Родин, заместитель Председа-
теля Мособлдумы, руководитель фрак-
ции КПРФ Александр Наумов и депута-
ты областного парламента: Владимир 
барсуков, Татьяна Никитас, Елена Мо-
кринская, сенатор от Ульяновской об-
ласти Айрат Гибатдинов. Также приняли 
участие в отправке и депутаты Мосгор-
думы во главе с руководителем фракции 
КПРФ Николаем Зубрилиным. большой 
вклад внесли в формирование гумани-
тарного конвоя коммунисты Подмоско-
вья. Среди них секретари МК КПРФ - Ва-
силий Стасюк, Сергей Стрельцов, второй 
секретарь МК ЛКСМ РФ Артем Васи-
льев, сотрудник МК КПРФ Константин 
баранов, руководитель пресс-службы 

МК КПРФ, главред сайта МК КПРФ Евге-
ния Наумова, администратор сайта МК 
КПРФ Ирина Снеткова, руководитель ап-
парата фракции КПРФ в Мособлдуме 
Константин Елисеев. Подключились ак-
тивно и коммунисты Москвы, Владими-
ра, Нижнего Новгорода, Рязани, Твери, 
Тулы и другие товарищи.

Городские организации МК КПРФ 
внесли огромный вклад в этот конвой: 
Домодедовский ГК КПРФ (бакалея), Ка-
ширский ГК КПРФ (бакалея), Коломен-
ский ГК КПРФ (бакалея), Королевский 
ГК КПРФ (бакалея), Красногорский ГК 
КПРФ), (макаронные изделия), Ленин-
ский ГК КПРФ, Лотошинский ГК КПРФ, 
Луховицкий ГК КПРФ (тушенка, сгущен-
ка, макароны, чай, конфеты), 
Люберецкий ГК КПРФ, Мыти-
щинский ГК КПРФ (денежные 
средства), Наро-Фоминский 

Депутат-коммунист 
николай ВасильеВ  

помог решить проблему
 с освещением в деревне

Это еще один многотонный автокараван 
с грузом продовольствия, медикаментов, 
лекарств, оборудования и снаряжения 
специального назначения. 

  

в адрес депутата государственной думы, первого секрета-
ря мк кпрФ  николая ивановича васильева в июне 2024 года по-
ступило коллективное письмо от жителей дер. гусенево воло-
коламского городского округа о необходимости организации 
линии наружного освещения на улице Южная.

в рамках рассмотрения депутат обратился в администра-
цию волоколамского городского округа. по поручению н.и. 
васильева сотрудниками администрации совместно с под-
рядной организацией был осуществлен выезд в дер. гусене-
во, определен объем работ по строительству линии наружно-
го освещения.

в соответствии с письмом администрации волоколамско-
го городского округа работы по устройству линии наружного 
освещения по адресу: волоколамский г.о., дер. гусенево, ул. 
Южная будут выполнены в срок до 1 сентября 2024 года.

наталья анДрианоВа  п

работа депутата 
государственной 
думы не огра-
ничивается зако-
нотворческой 
деятельностью. 
большое 
внимание 
уделяется работе 
с обращениями 
граждан. 

 
 

  
 

 
 

 

О том, что памятник Ле-
нину будет восстанов-
лен, заявил заместитель 
Председателя прави-
тельства России Д.Н. 
Чернышенко на засе-
дании организацион-
ного комитета по под-
готовке и проведению 
празднования 100-ле-
тия «Артека». Новость 
комментирует пер-
вый заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ Ю.В. 
Афонин.

«Артек» - один из символов великой 
советской эпохи. Этот пионерский лагерь 
был создан в 1925 году в красивейшем 
месте крымского побережья и первона-
чально предназначался для детей, боль-
ных туберкулезом. Создание «Артека» и 
других подобных лагерей стало выражени-
ем политики Советской власти, суть кото-
рой очень точно определил неоднократно 
посещавший нашу страну настоятель Кен-
терберийского собора хьюлетт Джонсон: 
«Единственный привилегированный класс 
в СССР - это дети».

Со временем «Артек» превратился в 
самый крупный на планете комплекс для 
детского отдыха. Здесь побывали сотни ты-
сяч детей со всего Советского Союза и из 
десятков других государств. Фактически 
«Артек» стал серьезным фактором между-
народной политики. Люди разных стран и 
континентов, которые в детстве побыва-
ли в «Артеке», и поныне хорошо относят-
ся к нашей стране. Те из них, кто стали в 
своих странах влиятельными людьми, се-
годня помогают России пробивать стену 
внешнеполитической изоляции, которую 
пытается возвести вокруг нас западный 
империализм.

В 1985 году в «Артеке» было завер-
шено строительство величественного ме-
мориала с памятником Ленину. Вместе 
с тремя пилонами, символизирующими 
единство пионеров, комсомольцев и ком-
мунистов, высота монумента достигает 42 
метров. благодаря этому памятник был да-
же включен в морские лоции как навига-
ционный знак. В нижней части мемори-
ала располагается обширный зал для де-
монстрации кинофильмов и концертов. 
Зал имеет великолепную акустику.

Комплекс общей площадью около 10 
тысяч квадратных метров включает также 
площадки, связанные лестницами и гале-
реями, которые предназначались для экс-
позиций 15 союзных республик.

При строительстве комплекса был за-
бетонирован значительный участок скло-
на, что дополнительно защитило «Артек» от 
угрозы оползней.

Конечно, на капиталистической и на-
ционалистической Украине «Артек» начал 
приходить в упадок, а вместе с ним и ве-
личественный ленинский мемориал. Укра-
инская администрация лагеря начала вы-
ламывать из мемориала мраморные пли-
ты для строительства каких-то объектов. 
Так варвары в первые столетия Средне-
вековья вырывали камни из величествен-
ных античных сооружений для своих нужд.

Затем над памятником и вовсе на-
висла угроза сноса. Украинские нацисты 

начали бороться с Лениным и другими ти-
танами и героями советской эпохи. Еще 
в 2009 году президент Ющенко подписал 
указ №432/2009 «О дополнительных ме-
рах по увековечению памяти жертв Голо-
домора», который, среди прочего, преду-
сматривал демонтаж памятников лицам, 
«причастным к организации репрессий на 
Украине». К числу этих лиц необандеров-
цы, конечно, отнесли и Ленина. А когда в 
конце 2013 года в Киеве забушевал «ев-
ромайдан», по всей Украине начался «ле-
нинопад». Артековский памятник защи-
тило прежде всего то, что демонтаж этого 
огромного монумента - слишком сложная 
техническая задача для нацистских боеви-
ков. Они не стали даже пытаться. А в мар-
те 2014 года для Крыма настали другие 
времена, необандеровцам до артековско-
го Ленина теперь не дотянуться.

После 20 с лишним лет под властью 
«самостийников» весь «Артек» находился в 
жалком состоянии. В возрождении леген-
дарного детского лагеря заметную роль 
сыграл лидер КПРФ Геннадий Андреевич 
Зюганов. В 2014 году на встрече с прези-
дентом России он призвал поднять «Артек» 
из запустения. Впоследствии Председа-
тель ЦК КПРФ многократно посещал «Ар-
тек», выявлял проблемы, возникающие 
при восстановлении лагеря, и добивался 
от российских министерств и ведомств вы-
деления средств и решения этих проблем.

После огромного объема восстанови-
тельных работ, проведенных в лагере, те-
перь руки дошли и до ленинского мемо-
риала. Мы считаем предстоящее восста-
новление памятника знаменательным 
событием. Идеи Ленина очень нужны се-
годня нашей стране. п
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гк кПрФ (бакалея), ногинский гк 
кПрФ (лапша быстрого приготов-
ления, бинты), одинцовский гк 
кПрФ, Подольский гк кПрФ (лап-
ша быстрого приготовления), Пуш-
кинский гк кПрФ (лапша бы-
строго приготовления, бакалея), 
раменский гк кПрФ, серебряно-
Прудский гк кПрФ (бакалея), Хим-
кинский гк кПрФ, Щелковский гк 
кПрФ. а также московское област-
ное отделение Лксм рФ во главе с 
первым секретарем мк Лксм рФ 
александром корневым, москов-
ское областное отделение «дети во-
йны», королевское отделение «со-
юз советских офицеров», москов-
ское областное отделение «вЖс 
- надежда россии». активное уча-
стие в формировании груза приня-
ли: депутаты государственной ду-
мы - м.Ю. авдеев, с.а. гаврилов, 
в.И. Егоров, с.И. казанков, р.м. 
Лябихов, а.в. Прокофьев, к.к. тай-
саев, а.о. удальцова, н.м. Харито-
нов, телеканал «красная Линия», а 
также совхоз им. Ленина, помощ-
ник депутата госдумы николая ва-
сильева наталья андрианова, се-
кретарь первичной организации 
Ленинского гк кПрФ сергей Бе-
лоус и член Ленинского гк кПрФ 
сергей Белинский. Большую благо-
дарность выражаем предпринима-
телям, которые участвуют в форми-
ровании гуманитарных конвоев на 
донбасс.

на митинге перед отправкой 
гуманитарного конвоя выступил 
лидер КПРФ Г.А. Зюганов:

- уважаемые товарищи! сегод-
ня кПрФ и народно-патриотические 
силы с этой площадки совхоза им. 
Ленина отправляют 127-й гумани-
тарный конвой. 

Печально, что Европа, которая 
легла под американцев, выполняет 
совершенно чужие заказы, чуждые 
их национальным и государствен-
ным интересам. американцы дав-
но объявили нам войну. сначала 
вели холодную, потом теплую. По-
том оккупировали с помощью на-
цистов, бандеровцев ридную укра-
ину и развязали против нас полно-
ценную войну. впервые объявили 
войну русскому миру, великой ци-
вилизации с тысячелетней истори-
ей. Историей удивительных побед и 
озарений. трижды мы спасали Ев-
ропу и от Батыя, и от наполеона, и 
от гитлера. не оценили они. я ду-
маю, это их главная стратегическая 
ошибка в этом столетии.

Прежде всего, хочу поблаго-
дарить всех, кто понимает, что на-
цизм, фашизм и натовцы - это глав-
ное сегодня зло на планете. кстати, 
и сама америка одумалась, обра-
тите внимание, какая там рубка 
идет в ходе выборной кампании. 
америке не нравится эта агрессив-
ная политика Байденов, которые 
сошли уже с дистанции, и, которые 
уже тявкают, сидя в Белом доме, 
науськивая снова на наши просто-
ры. ничего из этого не выйдет. 

Председатель Цк кПрФ генна-
дий Зюганов также обозначил, что 
очень важно каждому понять - По-
беда приходит только к тем, кото-
рые сплачиваются, которые прояв-
ляют чувство ответственности, му-
жества и храбрости. 

«я, прежде всего, благодарю 
командиров, ребят, которые прие-
хали получать здесь необходимую 
им технику для того, чтобы одер-
жать Победу. все, что обеспечива-
ет, прежде всего, передовую, на-
чиная от продовольствия и меди-
каментов. наш фронт мы каждый 
день поддерживаем, каждый день 
следим за ситуацией. отправляем 
туда из наших субъектов россий-
ской Федерации необходимую по-
мощь, наступил коренной перелом. 
я уверен, что Победа не за горами! 
но она сейчас требует особой мо-
билизации и очень четкой, слажен-
ной работы всех подразделений», - 
продолжил геннадий Зюганов.

Затем лидер кПрФ геннадий 
Зюганов поблагодарил всех, начи-
ная от пионеров и комсомольцев, 
которые посылают туда свои пись-
ма, материалы, а также партийные 
организации, первички, райкомы, 
горкомы, обкомы, женское и вете-
ранское движения.

«весь отряд депутатов, а у нас 
их 12 тысяч, все они вкладывают 
свою помощь. в госдуме каждый 
депутат почти треть своей зарпла-
ты отдает, чтобы поддержать, ку-
пить все необходимое и направить 
на помощь тем, кто верой и прав-
дой сражается за нашу свободу, су-
веренитет и независимость. но без 
штабной сильной работы, без осо-
бого внимания к этой теме, спра-
виться невозможно. мы за послед-
нее время приняли почти 18 тыс. 
детей из донбасса. Благодарю Под-
московье, которое организовало 
им поездки на красную площадь, в 
«Школу мастеров», на вднХ, в Храм 
Христа спасителя, в места боевой 
и трудовой славы. для них это уни-
кальная воспитательная школа и 
они отсюда уезжают нашими дру-
зьями и братьями. возглавляет эту 
работу заместитель Председателя 
Цк кПрФ, академик ран владимир 
кашин - человек с большим опы-
том», - отметил Председатель Цк 
кПрФ геннадий Зюганов.

Затем перед присутствующими 
выступил заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ Владимир Кашин:

- уважаемые товарищи! Лю-
бая Победа зиждется на единении 
фронта и тыла. мы, компартия рос-
сийской Федерации, 10 лет это еди-
нение организовываем. вы видели 

сегодня, при обходе паллет с гру-
зом, когда мы непосредственно 
подходили к тем, кому мы отдаем 
технику - к командирам взводов и 
батальонов, все они члены кПрФ. 
Это также и наши первые секрета-
ри городских и районных комите-
тов партии. Это греет душу, вселяет 
еще большую уверенность в нашей 
Победе добра над злом, идеоло-
гии справедливости над этой нечи-
стью. мы хотим еще раз поклонить-
ся в пояс ребятам, кто воюет, отда-
ет здоровье в боях, кто отдал жизнь 
свою за Победу. я должен сказать, 
что эти конвои, как говорит один из 
организаторов, начиная от первого 
до последнего конвоя, казбек тай-
саев, что сотни тысяч людей были 
спасены этими конвоями от голод-
ной смерти - старики, женщины, де-
ти. 10 лет назад, у наших ветеранов 
в Луганской и донецкой областях 
куска хлеба не было. гуляли фаши-
сты, не выйти из дома было. когда 
появились наши первые конвои, 
радость светилась в глазах и бабу-
шек, и дедушек, и ветеранов вой-
ны, и детей. они увидели конфеты, 
печенье, тушенку, впервые за мно-
го лет. я должен сказать, что мы от-
правляем головную часть конвоя, 
а из ростова также отправляют де-
сятки квадрокоптеров, другую тех-
нику, наборы, системные вещи, 
которые нужны на фронте, они по-
ближе к фронту, и, конечно, продо-
вольствие. аналогично две 20-тон-
ных фуры пойдут с Юга россии 
- с северного кавказа и ставро-
полья. Это все соединяется в еди-
ный большой конвой, который ждут 
на фронте. Его ценят. я хочу всех 
поблагодарить. Еще раз хочу по-
благодарить губернатора ульянов-
ской области алексея русских и за-
водчан уаЗа. мы часто бываем на 
этом заводе, знакомы с директо-
рами, главными инженерами, ра-
бочими предприятия. они наши 
заявки выполняют в первую оче-
редь. должен сказать, эти машины 
очень ценятся и они не застаива-
ются. они как пирожки сегодня вы-
пекаются и уходят на фронт. недав-
но приехал наш генерал-лейтенант, 
командующий 58-й армией из кур-
гана, и рассказал, как ребята ра-
ботают в три смены, как они ге-
роически трудятся, выпускают 

уникальные изделия, закрывая за 
3-4 месяца потребности, которые 
через заказ идут с фронта. в це-
лом - это единение фронта и тыла, 
и единение людей во многом со-
стоялось. об этом свидетельству-
ет и то, что те, кто помыкал нами 
и пытался управлять в течение 30 
лет, эта либеральная свора, сбежа-
ла из страны. она испугалась это-
го настроя. она испугалась лево-
го поворота. Хочу еще раз всех по-
благодарить за эту большую работу. 
а вам, геннадий андреевич, поже-
лать здоровья на долгие годы, так-
же эффективно руководить всеми 
процессами.

слово также было предоставле-
но первому секретарю МК КПРФ, 
депутату Государственной Думы 
Николаю Васильеву:

- уважаемые товарищи! да, дей-
ствительно, уже 11-й год мы направ-
ляем гуманитарные грузы. И с каж-
дым конвоем все больше и больше 
пытаемся отправить самое необхо-
димое. действительно, у нас пря-
мые связи. кроме центрального 
конвоя сегодня три наших райко-
ма выехали в конкретные подраз-
деления. Практически каждую не-
делю два десятка райкомов на-
прямую работают с конкретными 
подразделениями и, соответствен-
но, доставляют самое необходи-
мое. Большое спасибо всем нашим 
местным отделениям, нашим обще-
ственным организациям, которые 
и здесь представлены, которые со-
бирают эти гуманитарные грузы. И, 
самое главное, вы смотрите послед-
ние сводки, нас все больше и боль-
ше радует, что наступление сейчас 
идет по всему фронту и у нас единая 
позиция: пока мы не уничтожим эту 
фашистскую гадину на нашей брат-
ской украине, мы не остановим-
ся. Хотелось бы, чтобы было мень-
ше потерь и ранений наших ре-
бят, чтобы они быстрее вернулись 
в свои семьи, приступили к работе 
по своим специальностям. они, по-
нимая свой долг, мужественно дела-
ют большое дело для нашей страны. 
наше дело правое! Победа будет за 
нами!

Перед присутствующими также 
выступил и Председатель Комите-
та по местному самоуправлению 
Мособлдумы Владимир Барсуков: 

- уважаемые товарищи! я, бу-
дучи студентом, узнал, что такое 
фашизм от своего дедушки. кото-
рый, с сентября 1941 года по ав-
густ 1944 года, был в концлагере 
в Прибалтике. Потом был освобож-
ден и снова пошел воевать. тогда 
я понял из уст деда, что такое фа-
шизм. сегодня та гидра опять под-
няла свою голову, этот неофашизм. 
Поэтому нам всем нужно сделать 
все, чтобы была Победа, чтобы 
эта коричневая чума не захвати-
ла и не поработила русский мир. 
Здесь хочу сказать, что большую 
часть нашего груза составляет ту-
шенка, сгущенка и многое другое. 
Это прислал коллектив ФгуП «Пой-
ма», государственное предприятие, 
генеральный директор - анатолий 
анатольевич анисимов. весь кол-
лектив собирал продукты питания, 
чтобы к нам пришла Победа. Побе-
да нам нужна. она будет. когда мы 
все вместе здесь стоим. я уверен, 
что так все и будет. Победа будет за 
нами! спасибо.

Завершил митинг Председа-
тель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов:

- 5 августа – день освобожде-
ния орла и Белгорода. в честь это-
го прозвучал первый салют роди-
ны в ходе великой отечественной 
войны. когда георгия константино-
вича Жукова, талантливейшего пол-
ководца, четырежды героя совет-
ского союза спросили: «какие со-
бытия больше всего повлияли на 
морально-политический, победный 
дух граждан великого советско-
го союза?» он сказал: «таких было 
три. Это, прежде всего, речь стали-
на 3 июля 1941 года, когда он ска-
зал: «Братья и сестры, наше дело 
правое. враг будет разбит. Побе-
да будет за нами!». второе - это па-
рад 7 ноября 1941 года на крас-
ной площади, когда почти 30 тыс. 
войск уходили защищать москву. 
Фашисты стояли уже у стен нашей 
любимой столицы. И третье - это 
салют в честь орла и Белгорода. 
на орловско-курской дуге оконча-
тельно сломали хребет фашистско-
му зверю». но, вдумайтесь. я хо-
чу, чтобы те, кто сегодня борется за 
Победу, сражается на фронте, обе-
спечивает единство фронта и тыла, 
те, кто формирует конвои, работа-
ет в три смены на заводах, те, кто 

19 июля 2024 года «Союз СоветСких офицеров» 
обратилСя к миниСтру обороны роССии а.р. 
белоуСову С пиСьмом, в котором выража-
ет полную поддержку его первым шагам, на-
правленным на воССтановление законноСти 
и правопорядка в вооруженных Силах Страны. 
ниже приводим данное обращение.  

Министру обороны  
Российской Федерации

                              товарищу 
Андрею Рэмовичу 

Белоусову

Уважаемый 
Андрей Рэмович!

Центральный совет 
Межрегиональной обще-
ственной организации 
«Союз советских офице-
ров» России с искренним 
одобрением воспринял и 
всецело поддержал и го-
тов поддерживать Ваши ре-
шительные шаги, направ-
ленные на искоренение 
коррупции, круговой пору-
ки и бездействия в высших 
эшелонах руководства Во-
оруженных сил страны. У 
нас, ветеранов военной 
службы, боевых действий в 
Афганистане, Чечне и дру-
гих локальных войнах вызы-
вает серьезную обеспоко-
енность нынешнее поло-
жение дел в Центральном 
аппарате Министерства 
обороны, которые крайне 
негативно отражаются на 
ходе ведения специальной 
военной операции.

Пройдя через годы 
ельцинско-сердюковского 
безвременья, Союз совет-
ских офицеров России 
без малого 30 лет вел и бу-
дет вести активную борь-
бу по противодействию 
катастрофическим ре-
формам, проведенным в 
Вооруженных силах Ваши-
ми предшественниками. 
Мы боремся за возрож-
дение величия и утрачен-
ного могущества нашей 
армии, ее славных бое-
вых традиций и подлинно-
го единства армии с наро-
дом, за роспуск злейшего 
врага России блока НАТО, 
успешно обличаем пред-
ставителей пятой колонны, 
русофобов и антисоветчи-
ков всех мастей.

Именно те годы подло-
го предательства Совет-
ского Союза, ликвидации 
Варшавского договора и 
позорного вывода наших 
войск из Германии поро-
дили беспрецедентное и 
безнаказанное расхище-
ние государственной соб-
ственности вороватыми чи-
новниками высшего звена 
в системе Министерства 
обороны, торговлю воору-
жением и военной техни-
кой, когда за американ-
ские долларовые подачки 
резались наши стратеги-
ческие бомбардировщи-
ки, атомные подводные 
лодки, выводились из бое-
вого состава флота новей-
шие корабли и за копейки 
продавались зарубежным 
странам на металлолом. 
Это был позор и унижение 
великой страны и ее Воо-
руженных сил. Такого по-
вторения Россия нам не 
простит.

Вот почему сегодня Ва-
ша жизненная позиция 
«Обязать чиновника слу-
жить Родине, а не своему 
карману» находит самую 
горячую поддержку в офи-
церской среде.

Мы не имеем права по-
зволить коллективному За-
паду продолжать наращи-
вание сил НАТО у наших 
границ, этому должен быть 
своевременный и достой-
ный ответ. В этих условиях 
просим Вас, уважаемый 
Андрей Рэмович, иниции-
ровать проведение реши-
тельных наступательных 

операций нашими Воору-
женными силами, тем са-
мым обеспечить стратеги-
ческий перелом на полях 
сражений и вернуть дове-
рие народа своей армии.

Андрей Рэмович, мы с 
воодушевлением воспри-
няли Ваше решение о на-
несении массированных 
ракетно-бомбовых ударов 
по важнейшим стратеги-
ческим объектам Украи-
ны, аэродромам, скопле-
ниям вражеской боевой 
техники и что особенно 
важно, по средствам до-
ставки заокеанской во-
енной помощи ВСУ на 
марше.

Сегодня, приближая 
день Победы, городские 
и районные отделения на-
шего Союза организуют 
и проводят комплекс ме-
роприятий по оказанию 
технической, материаль-
ной, гуманитарной и мо-
ральной помощи участни-
кам специальной военной 
операции, устанавливая, 
как правило, прямые кон-
такты с командованием 
воинских частей.

За истекший период 
нами собрано 67 милли-
онов рублей, отправле-
но более 500 целевых кон-
воев и 850 тонн продуктов 
питания, 35 автомобилей, 
2000 маскировочных се-
тей, 380 печек и генерато-
ров, пиломатериалы для 
блиндажей, тепловизоры, 
оптические прицелы, ком-
плекты спецодежды и мно-
гое другое.

Члены Центрального 
совета, с приглашением 
творческих групп, органи-
зуют посещение госпита-
лей. Проведено 34 посе-
щения раненых в госпита-
лях МО РФ и награждено 
более 120 героев наши-
ми медалями «За служ-
бу Родине» и «За верность 
Присяге».

Повсеместно прово-
дится работа с широки-
ми слоями населения и 
учащейся молодежью с 
разъяснением целей и за-
дач специальной военной 
операции.

Ряд наших товарищей 
непосредственно прини-
мает участие в зоне бое-
вых действий.

Еще раз выражаем 
Вам, Андрей Рэмович, 
нашу полную поддерж-
ку, и искренне надеемся, 
что Ваша деятельность на 
крайне ответственном по-
сту Министра обороны и 
наши совместные усилия 
приблизят час долгождан-
ной Победы!

Мы, генералы и офи-
церы «Союза советских 
офицеров» России, с Ва-
ми! Поддерживаем и бу-
дем всемерно поддержи-
вать Вас в Ваших патриоти-
ческих делах и начинаниях 
на благо нашей Родины! 
Она у нас одна!

Нам нужна одна Побе-
да! И только решающая 
Победа!

Г.М. БЕНОВ
Председатель 
Центрального 

исполнительного комитета
Международного союза 

советских офицеров,
председатель 

Центрального совета
Союза советских офи-

церов Российской 
Федерации,

генерал-лейтенант 
авиации п

сидит в руководящих комитетах, по-
нимали, в чем смысл той великой 
нашей Победы. он, прежде всего, 
в единстве, которое обеспечила 
ленинско-сталинская модерниза-
ция, собрав страну воедино. в ве-
ликом подвиге индустриализации, 
когда за 10 лет построили 9 тыс. 
лучших на ту пору заводов. Подвиг 
инженеров, учителей и врачей, ко-
торые обеспечили нам все необ-
ходимое. И Победу в мае 1945 го-
да. когда рокоссовского спросили: 
«кто победил?» он сказал: «Побе-
дили раненые». 21 млн. человек 
было ранено в ходе войны. у ме-
ня все в роду воевали, двое погиб-
ли, остальные все были ранены на 
фронтах. Поэтому мы сегодня, ока-
зывая помощь, должны посмотреть 
внимательно на истоки нашей ве-
ликой Победы. сейчас губернатор 
орловской области клычков подго-
товил фильм об орловско-курской 
битве. мы его выставим на нашем 
сайте. я прошу показать суть этой 
великой Победы и солдатам в бою, 
и ребятам, которые трудятся на за-
водах, и школьникам.

я сегодня смотрю, как идет вы-
борная кампания. казалось бы, на 
фоне войны все исполнители долж-
ны сплачиваться, выполнять уста-
новку Президента о сплочении и 
единстве, слышать голос народа и 
продвигать по службе тех, кто сра-
жается, кто борется. опять чиновни-
ки начинают то снимать, то укорять. 
Просто полное безобразие. Это тво-
рится, в том числе, и в москве, и в 
Ленинграде. на мой взгляд, пора по-
править эту публику. Это «пятая ко-
лонна» не дает стране ни жить, ни 
работать нормально. но все рав-
но мы победим. И там была «пя-
тая колонна». Правда, хочу напом-
нить этим чиновникам, когда посла 
сШа дэвиса спросили, уже фашист 
стоял у стен москвы: «как поведет 
у нас в москве «пятая колонна»?» 
он сказал: «Их у нее нет. они их рас-
стреляли». Поэтому почистить эту пу-
блику давно пора.  не призываю к 
расстрелам. но те, кто сидит в каби-
нетах и организует выборную кам-
панию, не понимает, что сплочение 
начинается с честной программы 
на выборах, с сильной команды и 
с достойного голосования, а не этой 
электронной фальсификации, во-
рья и жулья, которое осталось, как 
огрызки ельцинской эпохи, с 90-х 
годов. наша команда всегда высту-
пала честно и достойно. И наша По-
беда базируется, прежде всего, на 
глубоком понимании. сейчас у че-
ловечества два выбора: или социа-
лизм - социализация, или фашизм, 
нацизм и война. вот и выбирайте. 
мы давно выбрали справедливость, 
дружбу, братство и Победу! спасибо. 
За Победу! вперед!

На митинге также выступили 
первый заместитель Председателя 
ЦК КПРФ Ю.В. Афонин, секретарь 
ЦК КПРФ, депутат Госдумы К.К. 
Тайсаев, руководитель фракции 
КПРФ в Мосгордуме Н.Г. Зубрилин, 
первый секретарь Владимирско-
го областного отделения КПРФ А.С. 
Сидорко, секретарь Тверского об-
ластного отделения КПРФ А.С. Гон-
чаров, сенатор от Ульяновской об-
ласти А.М. Гибатдинов.

Евгения НАуМоВА п

 
 

 
 

В рамках проводимого КПРФ 
в последнюю июльскую дека-
ду Всероссийского автопробега 
Егорьевский ГК КПРФ снарядил 
для участия в нем небольшую 
колонну автомобилей, украшен-
ных красными знаменами, при-
дав элемент праздничности цен-
тральным городским улицам 
и посвятив его Дню Военно-
морского флота РФ.

водители встречных авто при-
ветствовали участников автопро-
бега звуковыми сигналами, а го-
рожане приветливо помахивали 
руками и демонстрировали тра-
диционный знак одобрения - боль-
шой палец вверх. 

При остановке колонны прохо-
жие интересовались, какой сегод-
ня праздник и благодарили за на-
поминание советских времен, с 
которых в сознании людей сохра-
нилась ассоциация, что красные 
знамена на улицах города означа-
ют какое-то торжество. Это и поня-
то! тогда, в дни государственных 
праздников, улицы городов алели 
красными знаменами и транспа-
рантами с названиями предприя-
тий, трудовые коллективы которых 
рапортовали о своих производ-
ственных успехах и достижениях.

Пресс-служба 
Егорьевского ГК КПРФ п

Помощь нашим бойцам на 
передовой, жителям Донбасса, 
детям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации - это глав-
ная забота любого ответствен-
ного гражданина нашей стра-
ны и большое поле деятельности 
КПРФ и ее сторонников. 

Ценна любая помощь и забо-
та - будь то дорогостоящее обору-
дование, теплые носки или просто 
слова поддержки. И каждому бла-
готворителю мы выражаем огром-
ную признательность. 

одним из активных помощни-
ков и участников гумконвоя в зону 
сво является компания «корпо-
рация удачи». Именно этой компа-
нии первый секретарь королев-
ского городского комитета кПрФ 
светлана Петрова вручила Благо-
дарственные письма от депутата 
госдумы николая васильева и се-
бя лично. 

коллектив компании во гла-
ве с ее генеральным директором 
дмитрием максименко регулярно 
отправляют нашим бойцам и жи-
телям донбасса свое печенье с 
предсказаниями. такие посылки - 
это не просто перекус на десерт. 

Печенье помогает поддержать дух 
ребят, поднимает настроение, да-
рит надежду мирным жителям 
донбасса. кроме того, это пече-
нье получают и дети, оказавшие-
ся в трудной жизненной ситуации. 

компания «корпорация удачи» 
начала работу в 2011 году. Произ-
водство развернулось в москов-
ской области, в городе королеве. 
Производят печенье на собствен-
ной автоматизированной линии. в 
производственном цеху есть ста-
нок по выпечке печенья, станок 
флоупак для упаковки печенья в 
пищевую пленку, два цеха по при-
готовлению теста и глазировке 
печенья. 

на данный момент компа-
ния производит до 140 тысяч пе-
чений в сутки и готова в кратчай-
шие сроки поставить крупный за-
каз для заказчиков.

«корпорация удачи» делает пе-
сочное печенье, украшает и гла-
зирует по желанию заказчика. 
компания ежегодно участвует в 
международной выставке промо-
индустрии «IPSA», которая прохо-
дит в международном выставоч-
ном центре «крокус Экспо». Про-
изводимое «корпорацией удачи» 
печенье становится украшени-
ем и приятным дополнением ме-
роприятия любого формата, его 
уже ждут наши подопечные, чтобы 
снова насладиться вкусом и най-
ти предсказание, которое подарит 
надежду.

Пресс-служба 
Королевского ГК КПРФ п  
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в подмосковье жилье мое

Сергей Стрельцов: 
сельские территории 

незаслуженно 
обделены вниманием 

Первый секре-
тарь Коломенско-
го ГК КПРФ, глав-
ный редактор газе-
ты «Подмосковная 
правда» Сергей 
Стрельцов посе-
тил коломенский 
поселок Биорки, 
где вручил партий-
ный билет активно-
му жителю Юлии 
Кособоковой. 

Юлия кособокова - нефор-
мальная староста поселка, ра-
деет за его процветание и до-
бивается элементарного по-
рядка.  а до него, как показал 
обход территории, еще далеко.  

«с момента как убрали ад-
министрации сельских посе-
лений, а потом объединили 
коломенский район с горо-
дом, в поселке стало намно-
го хуже. не до кого невозмож-
но достучаться. И это не только 
мое мнение, любого спросите, 
вам подтвердят. вот проводят 
так называемые «выездные 
администрации». И что толку? 
собирают в неудобное вре-
мя, народу мало приходит, а 
кто пришел, им наобещают с 
три короба, а потом забыва-
ют. И так постоянно. а мы хо-
тим, чтобы поселок развивал-
ся, шло благоустройство», - 
рассказала Юлия кособокова. 

в ходе общения с сер-
геем стрельцовым она 

обратила внимание на состоя-
ние памятника славы павшим 
героям.

«к 80-летию со дня побе-
ды в великой отечественной 
войне все памятники, мемо-
риалы без сомнения необхо-
димо привести в должный вид, 
обновить, подкрасить, поме-
нять облицовочные плиты. ду-
маю, что в рамках подготовки 
к празднованию этот вопрос 
будет решен не только в Би-
орках, но и в других населен-
ных пунктах», - выразил надеж-
ду сергей стрельцов. 

По словам Юлии кособо-
ковой, после обильных осад-
ков у домов №11-12 придомо-
вая территория превращается 
в местную венецию.  

«Из подъезда невозможно 
выйти, ливневок нет. Приезжал 
бывший глава, дал поручение 
выкопать дренажную яму, что-
бы вода туда сходила, но никто 
и не подумал о безопасности. 
в итоге ее зарыли, а пробле-
ма как была, так и осталась. 
асфальт у этих домов уложен 
ниже уровня земли, воде про-
сто никуда деваться, жильцы 
за свои деньги скидывались 
на асфальтную крошку, чтобы 

засыпать парковку, избавиться 
от грязи. но это мало помогает. 
в самой коломне показывают 
и рассказывают о комплекс-
ном благоустройстве. когда же 
до нас дойдет очередь, сколь-
ко можно ждать?», - справед-
ливо задается вопросом Юлия 
кособокова.

напротив местной школы 
находится живописная пар-
ковая зона с многовековы-
ми деревьями и… зарослями 
борщевика, который практи-
чески взял в кольцо весь посе-
лок. Борьба с ядовитым сор-
няком пока не приносит ника-
кого эффекта. 

«сейчас хотим запустить 
сбор подписей жителей, что-
бы парку присвоили офици-
альный статус. Здесь у нас и 
футбольное поле, спортивные 
сооружения, места для досу-
га, все праздники проводятся 
здесь, и было бы здорово – об-
лагородить эту местность, осо-
временить», - поделилась пла-
нами кособокова. 

сергей стрельцов отметил, 
что все предложенные иници-
ативы имеют право на суще-
ствование, и они могут быть 
реализованы совместными 
усилиями. 

в Подмосковье установ-
лены единые требования по 
оборудованию и содержанию 
контейнерных площадок для 
сбора мусора. все они долж-
ны располагаться на твердом 
асфальтном или бетонном по-
крытии. в Биорках полгода 
назад одну из таких площадок 
перенесли на новое место, но 
довести начатое дело до ума 
не смогли. так и стоят пере-
полненные баки на песчаной 
подушке.

«когда инициативы идут 
снизу, когда в этот процесс 
вовлекается как можно боль-
ше неравнодушных, активных 
граждан, то они рано или позд-
но находят свое воплощение.  
радует, что наши партийные 
ряды пополняются новыми ли-
цами, которым не все равно, 
что происходит в их селе, в го-
роде, в стране», - подчеркнул 
сергей стрельцов. 

Иван ПРАВДИН п

жители разрушающихся многоквартирных домов по ул. над-
соновский тупик в г. пушкино пригласили на встречу корреспон-
дентов телеканала «красная линия» и пушкинских коммунистов. 
спокойный уклад жизни пушкинцев затрещал с началом строи-
тельства жк «триумф» (застройщик -- «корпорация вит») и жк «фа-
брикант» (застройщик - «профи-инвест») в конце 2023 года. 

с началом работ по воз-
ведению шпунтового ограж-
дения котлована появились 
множественные трещины в 
стенах соседних домов, кото-
рые списали на «естествен-
ный износ». согласно техни-
ческому заключению фирмы 
«Экогрупп» по дому №5 ул. 
надсоновский тупик: физи-
ческий износ и агрессивная 
среда стали причинами обра-
зовавшихся дефектов. очень 
интересен сам метод иссле-
дования дефектов - визуаль-
ное обследование. в очеред-
ной раз в г.о. Пушкинский на 
основе органолептического 
метода выносится вердикт, 
от которого зависит судьба 
людей.

многочисленные обра-
щения жителей в адрес гла-
вы администрации г.о. Пуш-
кинский м.в. красноцветова 
и министерства жилищной 
политики мо остались без 
должной реакции, были лишь 
зафиксированы трещины и 
установлены маяки. обеспо-
коенные за свое разрушаю-
щееся жилище люди обра-
тились к президенту россии 
в.в. Путину с просьбой за-
претить стройку. но… строй-
ка Жк «Фабрикант» и «три-
умф» продолжается даже в 
выходные дни.

в воскресное утро со-
бравшиеся сразу обрати-
ли внимание на шумные 
работы, доносящиеся со 
стройки Жк «триумф», ко-
торые заглушали даже го-
лоса в ходе общения. в на-
рушение федерального 
закона №52 «о санитарно-
эпидемиологическом благо-
получии населения», который 
в народе прозвали «Закон о 
тишине», заниматься шумны-
ми строительными работами 
в выходные дни и в государ-
ственные праздники запре-
щено, но это не останавли-
вает строительный бизнес. 
Жажда крупной прибыли тол-
кает бизнес совместно с не-
чистоплотными чиновника-
ми не только на нарушение 
52-го ФЗ, но и уголовного ко-
декса рФ. в министерстве 
жилищной политики мо уже 
прошли громкие задержания 
высокопоставленных чинов-
ников, фигурантами уголов-
ного дела о взятках в особо 
крупном размере проходят 
более 30 человек, в том чис-
ле и представители бизнеса. 
расследованием занимает-
ся первый следственный от-
дел второго управления по 
расследованию особо важ-
ных дел гсу скр. По версии 
следствия, взятки должност-
ные лица получали за выдачу 

сотрудник надзорного ведом-
ства обещал составить акт на 
все нарушения по итогу про-
верки и ознакомить с вердик-
том всех заинтересованных 
лиц. но оптимизма у жителей 
эта встреча не вызвала, так 
как стройка не прекращается 
с момента ее начала в дека-
бре 2023 г. строительство жи-
лых комплексов «Фабрикант» 
и «триумф» с жителями горо-
да Пушкино не согласовыва-
лись, а изменения в генераль-
ный план были внесены «без 
шума и пыли» в ноябре 2023 
г. реальные общественные 
слушания были проведены в 
2017 году, где жители г. Пуш-
кино категорически отказа-
лись утверждать генеральный 
план, в котором присутствова-
ла застройка Жк «Фабрикант» 
и «триумф». то есть фактически 
воля пушкинцев была попра-
на в 2023 году, а воля крупно-
го капитала восторжествовала 
над законом.

стоит напомнить, что на 
месте возведения Жк «три-
умф» было ранее запланиро-
вано строительство школы, но 
на строительстве социальных 
объектов не заработаешь, по-
этому «выгоднее» для бизне-
са, но не для местных жителей, 
конечно, строить 22-ух этаж-
ные небоскребы. После прода-
жи последней квартиры в Жк 
«Фабрикант» и «триумф» чис-
ленность города Пушкино уве-
личится на несколько тысяч 
человек. нагрузка на близле-
жащие социальные объекты 
(школы, детские сады…), и без 
того перегруженные, увеличит-
ся до критических показателей. 
но в нашем округе об этом на-
чинают думать только после то-
го, когда проблема становится 
катастрофической. добавятся 
и автомобили, которые в часы 
пик окончательно заблокируют 
центральные магистрали. воз-
растет также нагрузка на об-
щественный транспорт.

уплотнительная застрой-
ка в Пушкино неминуемо вле-
чет за собой ухудшение бытия 
коренных жителей, о чем си-
стематически высказываются 
граждане на встречах с пуш-
кинскими коммунистами. По-
литика «Единой россии» в оче-
редной раз доказывает свою 
несостоятельность в отноше-
нии развития округа и москов-
ской области в целом. отсут-
ствие стратегического мыш-
ления ведет к деградации 
комфортной жизни граждан.

Пушкинские коммунисты 
готовы и дальше поддерживать 
жителей в их борьбе за достой-
ное существование на своей 
земле.

Александр ЛИфАНоВ п

разрешений на строительство. 
надеемся, что следственны-
ми органами будет также да-
на правовая оценка и в отно-
шении выдачи разрешений на 
строительство в г. Пушкино.

вот так, чиновники с умыс-
лом раздают разрешения на 
точечное строительство мкд в 
московской области, что впо-
следствии приводит к разру-
шению соседних со стройкой 
домов, которые потом призна-
ются аварийными, а на бюд-
жет области ложится очеред-
ная финансовая нагрузка (в 
московской области самый 
высокий объем государствен-
ного долга среди всех субъек-
тов рФ!). нам постоянно на-
вязывают мнение: строитель-
ство многоквартирных домов 
- это главный драйвер роста 
экономики. никто не спорит с 
данным тезисом, ведь правда, 
строительство мкд загружает 

работой и смежные отрасли, в 
том числе дает многомиллион-
ные рабочие места. но когда 
«драйвер экономики» приво-
дит к ухудшению жизни других 
людей, живущих по соседству 
со стройкой, то здесь возника-
ют большие вопросы к деве-
лоперам и другим участникам 
рынка. «на чужом несчастье - 
свое счастье не построишь!»

Пока велась съемка репор-
тажа, стройка резко замерла. 
видимо, камера быстро поде-
йствовала на «ответственных» 
за стройку лиц, ведь любое на-
рушение закона не любит огла-
ски. съемка репортажа о стро-
ительстве башен не вписалась 
в «рабочий» (выходной) день 
строителей. Иностранные ра-
ботники начали плавно пере-
мещаться в тенек, а башен-
ный кран перестал переме-
щать габаритные грузы. до 
конца съемочного дня жители 

близлежащих домов смогли 
спокойно вздохнуть в свой вы-
ходной день. Потом работы на 
стройке возобновились.

гражданами были также за-
фиксированы сливы в р. сере-
брянку со строек Жк «Фабри-
кант» и «триумф», которые еще 
больше усугубляют загрязне-
ние воды. в общем можно кон-
статировать тот факт, что систе-
матические прорывы канали-
зации и разного рода сливы 
привели к решению роспор-
требнадзора о запрете купа-
ния еще в одной реке москов-
ской области - р. серебрянки. 
вот мы и в полной мере ощути-
ли на себе драйвер экономики.

Еще в июне сотрудник 
главного управления госстрой-
надзора провел встречу с жи-
телями в районе стройки Жк 
«Фабрикант», на которой при-
сутствовали корреспонденты 
телеканала «красная Линия». 

даешь, молодежь!
в люберцах состоялось 

совещание актива 
комсомола

Секретарь Люберецкого 
городского отделения КПРф 
Кирилл Поздняков и первый 
секретарь городского отделе-
ния ЛКСМ Рф Илья Кулин про-
вели совещание актива лю-
берецкого комсомола. 

кирилл Поздняков проин-
формировал ребят о ходе из-
бирательных кампаний по вы-
борам депутатов советов де-
путатов городских округов 
котельники и дзержинский, в 
которых комсомольцы также 
принимают активное участие, 
в том числе и в качестве кан-
дидатов в депутаты, а также о 
необходимости начала агита-
ционной работы среди жите-
лей, доводя программу партии 
до избирателей. 

для многих молодых ре-
бят предстоящие выборы будут 
первыми в их жизни, однако 
несмотря на это, им небезраз-
лична судьба родного города, 
улиц, на которых росли, знают 
проблемы жителей, пользуют-
ся авторитетом у молодого по-
коления, да и старшие товари-
щи по партии всегда рядом и 
помогут разобраться в различ-
ных трудных ситуациях.

Помимо изложенного, 
Илья кулин представил на 
утверждение план предстоя-
щих мероприятий   на август-
сентябрь текущего года.  ком-
сомольцы и коммунисты  про-
должат принимать участие в 
сборе  гуманитарной помо-
щи для бойцов вооруженных 
сил рФ, оказывать поддержку 
ветеранам, одиноким пенсио-
нерам, «детям войны». 

кроме того, кирилл Позд-
няков подчеркнул необходи-
мость уборки и поддержания 

в надлежащем состоянии па-
мятников революционерам  
и участникам великой отече-
ственной войны, а также о не-
обходимости развертывания 
работы в деревне островцы, 
недавно перешедшей  в со-
став городского округа Лю-
берцы, на это всех коммуни-
стов нацеливает и первый се-
кретарь комитета василий 
Бызов.

Пресс-служба
Люберецкого ГК КПРф п

в лотошино прошла 
акция в память погибших 

детей донбасса
Память погибших от рук украинских 

нацистов детей Донбасса почтили в Скве-
ре Победы поселка Лотошино - на акции 
«Свеча памяти» и «огненная картина жу-
равли» пришли жители округа разных воз-
растов - собравшиеся почтили память не-
винно убиенных детей минутой молчания 
и выложили свечами слова скорби перед 
портретами погибших в результате об-
стрелов детей Донецкой и Луганской на-
родных республик. 

в памятной акции приняли участие 
депутаты-коммунисты, первый секретарь 
Лотошинского гк кПрФ светлана Хабипова 
и второй секретарь Лотошинского гк кПрФ 
Петр власенко, активисты женской органи-
зации вЖс «надежда россии» .

«Пришедшие к власти на украине наци-
оналисты и радикалы, ради своих целей не 
щадили никого. Под их обстрелами, бомбами 
гибли ни в чем неповинные дети донбасса. 
мы должны помнить об этом, осознавая, ра-
ди чего сейчас наши ребята, наши защитни-
ки, сражаются там, на донбассе. Чтобы ни-
когда больше от рук фашистов не гибли де-
ти, ради мирного неба для всех нас. Фашизм 
должен быть уничтожен! Победа будет за на-
ми!», - отметила первый секретарь Лотошин-
ского гк кПрФ светлана Хабипова.

в завершении мероприятия жители окру-
га возложили цветы к портретам юных жите-
лей донбасса, погибших от рук украинских 
нацистов.

Пресс-служба Лотошинского ГК КПРф п

НаедиНе с природой 

Все мы с детских лет знаем, что совместный труд 
сплачивает людей. Но не меньшую роль в сближении лю-
дей играет и совместный отдых. В особенности -   если 
он активный, насыщен положительными эмоциями и не-
сет в себе образовательный элемент.

28 июля по инициативе 
ветерана КПРФ, члена Сове-
та Серпуховского отделения 
МОО «Дети войны» Нико-
лая Кирилловича Вдовиченко 
был организован небольшой 
поход, целью которого явля-
лось изучение истории род-
ного края, сплачивание кол-
лектива в неформальной об-
становке, а также изучение 
маршрута для последующей 
организации похода с ребя-
тами из Серпуховской пио-
нерской дружины.

Коммунисты и сторонни-
ки партии - члены клуба кра-
еведов и творческого содру-
жества «НВФ» - прошли по 
маршруту «Охотбаза "От-
радное" - Байденки - Запо-
ведник»: посетили охотничью 
базу на запруде р. Елинка, 
прошли дер. Байденки, по-
любовались лесными озера-
ми, собрали лекарственных 
растений, вдохнули полной 
грудью чистый воздух ска-

зочного леса, смешанный с 
ароматами диких трав и хвои.

Николай Кириллович 
прочитал отрывки из кни-
ги серпуховского краеведа, 
коммуниста Нинель Иванов-
ны Бруннек об истории с. Ту-
рово, д.Байденки и д. Соймо-
ново - эти поселения имеют 
очень богатую историю, в XIX 
в. сюда приезжали выдающи-
еся российские деятели нау-
ки и искусства. 

На привале Дмитрий 
Лесной прочитал свои стихи - 
совершенно разные по стилю 
и настроению, но объединен-
ные в жанр гражданской поэ-
зии и поднимающие острые 
вопросы нашей истории и 
современности.

Свои корректировки 
внесла непредсказуемая по-
года - нежданно-негаданно 
налетели грозовые тучи, но 
несмотря на зарядивший до-
ждик участники отважно про-
должали путь, поднимая бое-

вой дух бодрыми советскими 
песнями.

Единодушно было ре-
шено, что нужно продолжить 
практику организации таких 
походов. Подобные меропри-
ятия позволяют хотя бы на 
несколько часов отвлечься 
от рутины, набраться поло-
жительных эмоций, сбросить 
с себя накопившийся негатив 
и зарядиться силами Приро-
ды, обрести новые знания и 
опыт. Для городских жите-
лей, которые, как правило, 
ведут не очень подвижный 
образ жизни и нечасто выби-
раются за пределы урбани-
стической среды обитания - 
это спасительная «таблетка» 
и, в буквальном смысле, гло-
ток свежего воздуха, которо-
го порой достаточно, чтобы 
вдохновить на новые дела и 
свершения! 

Пресс-служба 
Серпуховского 

ГК КПРф п

 
 

Государственная Дума при-
няла закон о внесении измене-
ний в Налоговый кодекс, увели-
чивающий издержки судопроиз-
водства. Закон поддержали 313 
депутатов, против проголосова-
ли 92 парламентария.

Существенно возрастут по-
шлины для дел, рассматривае-
мых Верховным судом России, 
судами общей юрисдикции, ми-
ровыми судьями и арбитражными 
судами. По гражданским и адми-
нистративным делам минималь-
ный размер пошлин увеличится в 
10 раз, с 400 до 4 тысяч рублей, а 
максимальный (сейчас это 60 000 
рублей при сумме иска свыше 1 
миллиона рублей) вырастет в 15 
раз - до 900 тысяч рублей.

По арбитражным спорам ми-
нимальный размер пошлины уве-
личится в 5 раз - с 2 000 до 10 000 
рублей (при сумме иска до 100 
000 рублей), а максимальный - в 
50 раз (с нынешних 200 000 ру-
блей до 10 миллионов рублей).

По отдельным видам судеб-
ных процедур размер госпошлин 
для физлиц и бизнеса увеличится 
от 5 до 50 раз, самый значитель-
ный рост будет у исков, связан-
ных с дорогой собственностью.

За сделки с недвижимостью 
с кадастровой стоимостью свы-
ше 22 миллионов рублей орга-
низации будут платить пошлину 
в 0,2% кадастровой стоимости, 
но не менее 0,2% от цены сдел-
ки и не более 1 миллиона рублей 
(сейчас размер пошлины фикси-
рованный и составляет 22 000 
рублей).

Регистрация изменений в до-
говоре аренды обойдется юриди-
ческим лицам в 2 000 рублей (вме-
сто нынешней 1 000), а физлицам - 
в 700 рублей (вместо 350).

Регистрация договора до-
левого участия юрлицам будет 
стоить 12 000 рублей (сейчас - 6 
000), физлицам - 700 рублей (сей-
час - 350).

Значительно увеличатся го-
спошлины для физлиц: расторже-
ние брака - 5 000 рублей (вместо 
650), пошлина за смену ФИО под-
нимется с 650 рублей до 5 000 
рублей.

Существенно вырастут по-
шлины для юрлиц, а компании 
будут вынуждены платить вдвое 
больше везде: апелляция - 30 
000, кассация - 50 000, Верхов-
ный суд РФ - 80 000 рублей.

Льготы по уплате пошлин со-
храняются. На уменьшение раз-
мера госпошлины, отсрочку, рас-
срочку либо освобождение от 
уплаты смогут рассчитывать ра-
ботники при защите их трудовых 
прав, инвалиды I или II группы, 
дети-инвалиды, инвалиды с дет-
ства, ветераны боевых действий, 
ветераны военной службы, ист-
цы по вопросам нарушения прав 
потребителей, в определенных 
случаях- пенсионеры.

Освобождаются от упла-
ты пошлин дети-сироты и дети, 
оставшиеся без попечения роди-
телей, граждане-банкроты. Есть 
новая льгота в виде освобожде-
ния от 70% пошлин по искам, свя-
занным с защитой прав на един-
ственное жилье.

По информации Министер-
ства финансов, посредством по-
шлин в настоящее время бюд-
жету компенсируется 5% (15 
миллиардов рублей) от общей 
суммы расходов в год (300 мил-
лиардов рублей). Увеличение 
пошлин позволит сделать ком-
пенсацию расходов «соразмер-
ной и сбалансированной». п
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важная тема

 

Почему наши чиновники 
и силовики не могут 
остановить работу сотен 
ПрестуПных колл-центров 
украины, из-за которых 
жители россии ежедневно 
теряют десятки миллионов рублей?

«говорит старший лейтенант 
киберполиции москвы», - бодро 
выдал голос в телефоне. на став 
отвечать, я просто «сбросил» зво-
нок. но мошенник оказался на-
стойчивым, и уже через несколь-
ко секунд перезвонил снова: «на 
каком основании вешаете труб-
ку, когда звонят правоохрани-
тельные органы?» - спросил тот 
же, но уже раздраженный голос с 
непривычным, «гарным» акцен-
том. «Чей крым?» - хотел спро-
сить я, но спеша, снова просто 
«сбросил» звонившего «сотрудни-
ка киберполиции». на самом де-
ле таким «клоунам» сегодня опас-
но даже просто отвечать по теле-
фону - могут записать ваш голос 
и затем, смоделировав его с по-
мощью искусственного интел-
лекта, позвонить коллегам, дру-
зьям и знакомым уже от вашего 
имени…

такие звонки стали привыч-
ными для десятков миллионов 
жителей россии. цель этих «опе-
раторов» - «вывести» человека на 
разговор, вовлечь в беседу. теле-
фонные мошенники «прорабаты-
вают» любое развитие разгово-
ра, у них есть «заготовки» для лю-
бого развития событий, ответы 
на все вопросы, которые может 
задать «клиент». тысячи различ-
ных схем, тысячи способов ве-
дения разговора, методов давле-
ния и убеждения. Эти люди «слы-
шат» ваш страх, беспокойство, 
раздражение или агрессию, и го-
товы ко всему. телефонные мо-
шенники специально обучены 
и имеют колоссальный опыт. их 
ежедневная круглосуточная ра-
бота - «разводить» российских 
граждан на деньги. мошенниче-
ский киевский режим в нищей 
и запуганной фашистами стра-
не постоянно набирает граждан 
«страны 404» на вакансии «теле-
фонных мошенников».

«днепр (днепропетровск. - 
авт.), прием! мы ищем ребят 
16-35 лет со знанием русско-
го языка, - гласит объявление в 
украинских соцсетях. - все необ-
ходимые условия для комфорт-
ной и продуктовой работы, высо-
кие проценты и финподдержка, 
выплаты еженедельно и крутой, 
заряженный коллектив! у нас 
есть «старлинк» и генератор, нет 
никаких преград для заработка! 
в зале постоянно играет музыка 
и можно курить кальян и айкос!» 
на картинке, приложенной к объ-
явлению, показана «россыпь» 
российских рублей.

такие «комфортные» условия 
предлагают мошенникам в ни-
щей и разграбленной нациста-
ми украине, где людей похища-
ют прямо на улице и сразу от-
правляют в окопы. их работа 
- непрерывно звонить по нуж-
ным номерам в россию и пы-
таться заставить граждан нашей 
страны перевести свои день-
ги на нужные мошенникам сче-
та. «клиенты» этих «операторов», 

как правило, престарелые люди, 
домохозяйки или просто неосто-
рожные россияне, которые отда-
ют свои последние сбережения. 
Банки, операторы связи и госу-
дарственные структуры пытаются 
противодействовать таким «теле-
фонным атакам», но пока количе-
ство звонков (как и качество ме-
тодов «выманивания») мошенни-
ков только нарастает.

с начала 2024 года актив-
ность телефонных мошенников 
возросла в полтора раза. на фо-
руме «кибербезопасность в фи-
нансах» зампредседателя прав-
ления сбербанка станислав куз-
нецов отметил, что «92% всех 
звонков в формате телефонно-
го мошенничества совершает-
ся с территории украины. Почти 
прекратились звонки из пенитен-
циарных учреждений - из раз-
ных «зон». усилия наши и Фсин, 
и правоохранительных структур 
привели к результату. но не пре-
кратились звонки с украины».

в колл-центрах, расположен-
ных в днепропетровске, кие-
ве, Запорожье, каменском, кри-
вом роге, одессе, киеве, львове, 
ивано-Франковске и Бердянске, 
продолжают работать тысячи те-
лефонных мошенников. всего се-
годня по разным данным на тер-
ритории украины расположено 
около тысячи колл-центров, кото-
рые ежедневно совершают по-
рядка двадцати миллионов звон-
ков. на «удочку» мошенников по-
падает каждый сотый абонент. 
то есть, по весьма приблизитель-
ным подсчетам, примерно две-
сти тысяч человек в день ста-
новятся жертвами телефонных 
«террористов».

они меняют «схемы» своей 
работы, в ходе общения пытаясь 
приспособиться к характеру че-
ловека. так, они полтора месяца 
«вели» пенсионерку из якутии, за-
ставив ее поверить в то, что она 
участвует в удачной «продаже ва-
люты на бирже». За полтора меся-
ца женщина отдала мошенникам 
почти десять миллионов рублей. 
сумму для последнего «взноса» 
она заняла у родственников и 
знакомых. только тогда родные 
приехали узнать, в чем дело, и 
сразу же обратились в полицию. 
При этом старушка уверяла сило-
виков, что за полтора месяца ра-
боты она даже не заподозрила, 
что общается с мошенниками.

строитель из якутии начал 
общаться с «инвестором» в мес-
сенджере. тот предложил ему ин-
вестировать деньги в биржу, где 
«брокеры» смогут удачно их вло-
жить и ему перечислят хорошую 
прибыль. ну вот куда? строитель, 
не финансист - ну подумай, где ты 
и где «биржа»? ничего не пони-
мая в происходящем, но почему-
то поверив незнакомцу, который 
постоянно показывал ему «по-
полняющийся кошелек», муж-
чина не только отдал свои сбе-
режения, но еще взял кредит в 

банке и занял денег у родствен-
ников. все средства ушли «бро-
керу». когда же строитель попы-
тался снять со счета прибыль, то 
сразу понял, что его обманули, и 
обратился в полицию. За это вре-
мя «инвестирования» он пере-
числил мошенникам более трех 
миллионов рублей. только за по-
следние два года жители якутии 
«инвестировали» телефонным 
мошенникам почти два миллиар-
да рублей. впрочем, не они одни. 
Жители иркутской области с на-
чала этого года уже «спасли» бо-
лее одного миллиарда. и такие 
цифры ущерба сегодня по всем 
регионам россии.

уверенные в себе мошен-
ники работают не только с пен-
сионерами и строителями. так, 
как сообщает тасс, «в полицию 
с заявлением обратился быв-
ший начальник управления ави-
ации ФсБ николай гаврилов, 
1958 года рождения. он сооб-
щил, что ему позвонил неизвест-
ный, представился президентом 
ассоциации героев рФ и пред-
упредил якобы об угрозе хище-
ния сбережений». После этого ге-
нерала «перевели» на «сотрудни-
ков центробанка и спецслужб»… 
ущерб составил полтора милли-
она рублей. ранее, как сообщи-
ли сми и телеграм-каналы, мо-
шенники обманули отставного 
генерала кгБ, бывшего охранни-
ка первых лиц государства. спа-
сая средства, тот перевел мошен-
никам более полутора миллио-
нов рублей и предоставил доступ 
к своим счетам. общий ущерб 

составил двенадцать с половиной 
миллионов. среди пострадавших 
от мошенников бывшие полицей-
ские, чиновники, врачи, учите-
ля, представители практические 
всех профессий.

По данным Kaspersky Who 
Calls, «в первом квартале 2024 
года доля российских пользовате-
лей, которым поступали телефон-
ные звонки с неизвестных номе-
ров с подозрением на мошенни-
чество, увеличилась в 1,5 раза по 
сравнению с аналогичным пери-
одом 2023 года. доля пользовате-
лей, которые получали различные 
нежелательные звонки (спам) в 
первом квартале, составила (око-
ло) 94%». телефонные мошенни-
ки в своих «легендах» продолжа-
ют представляться сотрудниками  
правоохранительных органов, 
служб безопасности финансовых 
организаций, сотрудниками «го-
суслуг», коммунальщиками, су-
дебными приставами, работни-
ками почты и т.д. кроме того, мо-
шенники часто «импровизируют», 
и предлагают людям совершенно 
дикие «планы». так, они уговори-
ли пенсионерку оставить телефон 
дома, и уехать в другой город, что-
бы совершить денежную опера-
цию. в это же время мошенники 
связались с ее родственниками, 
и потребовали выкуп, заявив, что 
женщина похищена.

«важно помнить, что, какими 
бы ни были легенды или инстру-
менты злоумышленников, - рас-
сказывают эксперты Kaspersky 
Who Calls, - в основе их схем 
зачастую лежит социальная 

инженерия. Поэтому пользова-
телям крайне важно повышать 
собственную цифровую грамот-
ность и следовать базовым пра-
вилам кибербезопасности: не со-
общать посторонним конфиден-
циальные сведения, коды из смс 
и push-уведомлений, не устанав-
ливать на устройства (в том чис-
ле смартфоны) никакие програм-
мы по просьбе звонящего, за-
вершать беседу, как только она 
покажется сомнительной, и не 
перезванивать на тот же номер, с 
которого поступил вызов. крайне 
важно обеспечить дополнитель-
ный уровень защиты с помощью 
технических средств - в этом по-
могут специальные приложения, 
которые прямо во время звонка 
предупреждают о жалобах на мо-
шенничество, поступающих на 
тот или иной номер. Это помога-
ет не вступать в диалог с потенци-
альным злоумышленником».

За прошлый, 2023 год, теле-
фонные мошенники похитили у 
жителей россии почти шестнад-
цать миллиардов рублей. Это дан-
ные цБ, но станислав кузнецов  в 
своем интервью «известиям» за-
явил, что «мвд называет цифру в 
10 раз больше - 157 миллиардов. 
По оценкам сбера, в 2023 году 
мошенники украли у россиян бо-
лее 250 миллиардов рублей. При 
этом с начала 2024 года сбер по-
мог своим клиентам спасти более 
150 миллиардов рублей», остано-
вив подозрительные переводы на 
счета мошенников.

самое страшное, что на 
предложения о «подработке» от 

телефонных мошенников часто 
попадаются несовершеннолет-
ние жители россии. мошенни-
ки под предлогом «легких» и «бы-
стрых» денег втягивают их в свои 
«схемы», обещая «безопасный» 
заработок курьера. на самом де-
ле они просто втягивают моло-
дежь в преступную и уголовно на-
казуемую деятельность.

впрочем, не все курьеры до-
водят свои преступления до ло-
гического завершения. так, по-
жилой москвичке позвонили мо-
шенники, и сказали, что ее дочь 
стала участницей дтП. для того 
чтобы «замять» дело, пенсионер-
ке предложили передать курье-
ру двести тысяч рублей. Причем 
пользуясь сервисом подмены го-
лосов, мошенники даже подклю-
чили к разговору «дочь» житель-
ницы москвы. Женщина переда-
ла курьеру деньги, но после этого 
у нее возникли подозрения и она 
позвонила в полицию. в свою 
очередь курьер, перевозивший 
деньги, также понял, что его ис-
пользуют мошенники. он не раз 
читал в сми новости о подобных 
случаях. Подумав, молодой чело-
век вернулся к потерпевшей, где 
уже находились сотрудники поли-
ции, и отдал всю сумму. его дей-
ствия в полиции оценили по до-
стоинству - в увд по северно-
му административному округу гу 
мвд россии по москве в торже-
ственной обстановке поблагода-
рило курьера, который своим по-
ступком помог москвичке убе-
речься от действий мошенников.

Подобный случай произо-
шел в столице Белоруссии, мин-
ске, где таксист забрал у женщи-
ны сверток с восемью тысяча-
ми долларов. но, пообщавшись 
с «заказчиками», понял, что его 
используют мошенники, и ска-
зал им, что вернет все деньги. 
те, пытаясь подкупить его, пред-
ложили увеличить сумму оплаты в 
пять раз, но мужчина не поддался 
на уговоры и вернул всю сумму. 
таким образом он также избе-
жал ответственности за это пре-
ступление. как выяснилось, мо-
шенники обманули женщину, так 
же, как и в москве, сообщив ей 
о дтП, в котором якобы виновна 
ее дочь.

все чаще телефонные мо-
шенники используют мессендже-
ры и направляют свои «атаки» на 
сотрудников крупных компаний. 
При этом злоумышленники ис-
пользуют так называемые дип-
фейки - это видео, созданное с 
помощью искусственного интел-
лекта, способное воссоздать изо-
бражение и речь определенного 
человека. Представьте себе си-
туацию: по видеосвязи вам зво-
нит коллега, человек, которого 
вы знаете лично, и начинает рас-
сказывать, что ваши средства в 
опасности и нужно их «спасать». 
да, такой «фокус» не подейству-
ет на искушенную в таких про-
граммах молодежь, но многих 

других людей он способен обма-
нуть. именно поэтому важно сле-
дить за уведомлениями от финан-
совых и информационных систем 
и всегда перепроверять сообще-
ния в мессенджерах по другим 
каналам связи.

Часто мошенники представ-
ляются сотрудниками компаний 
сотовой связи, и требуют сооб-
щить код из смс, который за-
тем используют для доступа к 
личным сервисам абонента. в 
компаниях связи неоднократ-
но сообщали, что служба под-
держки оператора связи никог-
да не запрашивает код из смс 
или push-уведомлений, это мо-
гут делать только мошенни-
ки. но количество пострадав-
ших от таких предупреждений не 
уменьшается.

Этим летом в россии зафик-
сирована «новая волна» теле-
фонного мошенничества. Пре-
ступники представляются сотруд-
никами крупных энергетических 
компаний, и назначают «повер-
ки электросчетчиков», предлага-
ют сделать перерасчет платежей 
и предоставляют скидки на услу-
ги ЖкХ. на самом деле их цель 
- получить код из SMS для досту-
па к кабинету на портале «госус-
луги». на сегодняшний день по та-
ким эпизодам возбуждены десят-
ки уголовных дел. Большинство 
пострадавших - пенсионеры, но 
больше всего поражают суммы 
причиненного ущерба. так, один 
из пострадавших перевел мо-
шенникам почти двадцать милли-
онов рублей.

судя по цифрам российское 
государство «вчистую» проигры-
вает войну с телефонными мо-
шенниками. растет количество 
пострадавших, количество звон-
ков, постоянно увеличивает-
ся ущерб. ежедневно граждане 
россии продолжают отдавать мо-
шенникам миллионы своих сбе-
режений, брать кредиты и пе-
речислять их на «безопасные» 
счета. «в смысле осмысления 
бессмысленности, смысл тоже 
имеет определенную осмыслен-
ность», - сказал однажды заме-
чательный российский писатель-
сатирик михаил Задорнов. мне 
кажется, что эта нелепая фраза 
могла бы охарактеризовать весь 
процесс противодействия наше-
го государства украинским теле-
фонным мошенникам. Просто 
потому, что этот «процесс проти-
водействия» не останавливает 
мошенников, а «подстегивает» 
их, а все уголовные дела, заве-
денные «по факту» наличия по-
терпевших - это погоня пешком 
за уходящим поездом. не по-
ра ли российской власти най-
ти возможность остановить этот 
«поезд», «увозящий» на украину 
сотни миллиардов рублей, при-
надлежащих наиболее незащи-
щенным гражданам россии?

Евгений ФЕДОРИНОВ п

точка зрения

Эта статья за обесПечение безоПасности народа россии. она не ставит задачу очернить какой-либо 
народ или национальность, но она ставит воПрос Перед Правительством россии, Почему Прави-
тельство защищает себя от народа россии и не защищает народ россии от бесчинствующих При-
глашенных мигрантов?

Россотрудничество подсчитало количество школ с русским язы-
ком обучения. По данным агентства, в Казахстане 3606 школ с 
русским языком обучения, в Узбекистане - более 1 тыс. школ, 
в Киргизии - 751 школа, в Таджикистане - более 200 школ, в Тур-
кмении - 71 школа.
Родным русский язык считают 20% жителей Казахстана, 12% - Тур-
кмении, 5% - Киргизии, 2,7% - Узбекистана, 0,3% - Таджикистана.
При это представители Россотрудничества отметили, что задача 
агентства - мотивировать жителей региона изучать русский язык.
СК РФ заявили о пятикратном увеличении числа дел против ми-
грантов в 2022 г. относительно 2021 г. В частности, в прошлом го-
ду было возбуждено 893 уголовных дела по тяжким статьям. На 
фоне этого Бастрыкин призвал усилить контроль за миграци-
ей, ввести обязательное ДНК-тестирование для всех иностран-
ных граждан, прибывающих в Россию, и провести кодифика-
цию миграционного законодательства.

!
еще не зажили раны после тра-

гедии в концертном зале имени м. 
магомаева в москве, организо-
ванной мигрантами из соседних 
стран азии, продолжаются воен-
ные действия с украиной, эконо-
мические санкции лавиной обру-
шиваются на россию и на страны, 
которые не прекратили с ней со-
трудничество, шпионаж, диверсии 
с применением беспилотников и 
без таковых, продолжаются. ка-
залось бы, Правительство россии 
должно принять все меры по за-
щите отечества от влияния извне, 
но оно продолжает собственную 
защиту от своего народа, не при-
нимая никаких мер от действий 
мигрантов. ключевые отрасли в 
управлении государством отданы 
мигрантам и ничего не меняет-
ся. мигранты везде, они сегодня 
управляют государством, их запу-
стили во все службы, в том числе в 
службы безопасности.

все хорошо знают, что вместе 
с трудовыми мигрантами к нам 
приезжают члены террористиче-
ских организаций, которые устра-
ивали взрывы в метро, нападали 
на учреждения и просто на граж-
дан. министр внутренних дел вла-
димир колокольцев, выступая пе-
ред депутатами государственной 
думы рФ зимой 2022 года, рас-
сказал о том, что с начала 2022 
года в стране пресечена деятель-
ность 130 преступных групп, соз-
данных по национальному призна-
ку, а за пределы рФ выдворено 40 
тысяч человек. однако неутиха-
ющий вал преступлений дает все 
основания говорить о недостаточ-
ности этих мер.

статистика мвд ужасающая, 
но она, кажется, никого из власть 
имущих не пугает. а мигранты про-
должают осваивать наши стратеги-
ческие объекты и важнейшие го-
сударственные учреждения.

мне понадобилось предоста-
вить в москве временную реги-
страцию своему родственнику. 
Приходим в мФц города москвы, 
а регистрацию или как раньше 
называли прописку осуществля-
ет женщина из азии, имя которой 
указанное на бейдже не оставля-
ет никаких сомнений в ее нацио-
нальной принадлежности. в окне 
напротив, принимает документы 
на регистрацию тоже представи-
тель азии, уборщица тоже из ми-
грантов. другие сотрудники не 

азиатской внешности, но назвать 
их русскими рискованно - это мо-
гут быть представители украи-
ны, молдовы или какого-то дру-
гого государства. сегодня в пого-
не за дешевой рабочей силой уже 
никто не хочет разбираться кого 
можно ставить на ответственные 
должности, а кого нет.

мы начинам латать законы в 
целях борьбы с незаконной мигра-
цией, но никакие законы не помо-
гут, если регистрацию в столице от-
дали в руки самих мигрантов.

навестил больного в цкБ - это 
больница управления делами пре-
зидента! во как! Здесь, как в мФц. 
санитарки из азии, старшая мед-
сестра - из азии, медсестры напо-
ловину азиаты, другие европейцы 
по виду, но русские ли они? а ведь 
медсестры выдают больным ле-
карства, делают уколы. Что за та-
блетки они дают и что вводят в ви-
де уколов никто не проверяет, вот 

только смертность в наших боль-
ницах растет из года в год.

рядом с домом два магази-
на «Пятерочки». среди сотрудни-
ков магазина ни одного русского 
или европейца - все сплошь азиа-
ты. торгуют шаурмой - азиаты. на 
рынке продавцы - азиаты. двор-
ники - азиаты. дорожные рабочие 
наполовину азиаты. нахожу быв-
ших работников прилавка, оказы-
вается азиаты вытесняют русских 
и не принимают на работу, не да-
ют торговых мест на рынке почти 
во всех городах. монополия азиат-
чины скоро дойдет до кремля.

аэропорт «Шереметево» - стра-
тегический объект. аэропорты по-
стоянно подвергаются нападе-
нию и здесь должен быть особо 
жесткий режим безопасности. но 
здесь также, как и в мФц. на вход-
ном контроле два европейца и 
два азиата, одна из женщин азиат-
ской внешности с трудом говорит 

по-русски. на паспортном контро-
ле женщина - азиатка. на досмо-
тре из шести сотрудников - два 
азиата, остальные европейского 
вида, но кто они? Бизнес-зал «ру-
блев» отдан «на откуп» азиатам, 
здесь весь обслуживающий персо-
нал только азиаты. в зале ожида-
ния рестораны: «Чайхона», «Чай-
хана», «узбечка», соответственно 
и обслуживающий персонал соот-
ветствует названию.

гляжу в окно на процедуру 
погрузки багажа в самолет. все 
грузчики - мигранты. При такой 
массе мигрантов в аэропорту, кто 
поручится, что среди них нет тер-
рористов, способных уничтожить 
самолет?

Прилетаю в город астрахань, 
но на прилете мало что можно за-
метить.  При вылете резко бро-
сается в глаза, что все полицей-
ские, охраняющие аэропорт - 
азиаты, ни одного русского или 

а. Бастрыкин обратил внима-
ние на рост числа убийств, случа-
ев умышленного причинения вре-
да здоровью, повлекшего смерть 
потерпевших. на 22% выросло 
число преступлений мигрантов 
против половой неприкосновен-
ности. в стране резко выросло 
число преступлений, связанных 
с незаконным оборотом наркоти-
ков, и деяний, направленных про-
тив порядка управления, что, по 
оценке Бастрыкина, «явно свиде-
тельствует о непринятии и проти-
вопоставлении себя существую-
щей власти».

вот она новая власть! Пригла-
шенная из средней азии она уже 
наводит свой правопорядок, свою 
национальную культуру и бескуль-
турье тоже, свои обычаи и дикие 
нравы и заставляет коренное на-
селение следовать их понятиям и 
подчиняться их насилию.

как же жить в этой стране? од-
них тысячами убивают на фрон-
те, других насилуют и убивают вну-
три страны мигранты. Зачем нам 
мигранты, если в стране 13 мил-
лионов безработных, обозван-
ных самозанятыми? с какой це-
лью коренное население заме-
щается мигрантами из азиатских 
стран? Почему в россии закрыва-
ются школы и больницы, а в тад-
жикистане и узбекистане за счет 
средств российских налогопла-
тельщиков строятся русскоязыч-
ные школы? Зачем нам прави-
тельство, которое защищает себя, 
и интересы чужих народов, но не 
защищает страну и ее народ?

и в заключение. никто не про-
тив того, чтобы весь мир знал рус-
ский язык, знал русскую культу-
ру и получал образование на рус-
ском языке, если в национальных 
государствах нет соответствую-
щих вуЗов. Приезжайте, получай-
те образование, милости просим! 
но замещать коренные народы 
мигрантами никто не позволит. и 
Правительству россии давно надо 
усвоить, что русские долго запря-
гают, но быстро ездят. мигранты 
же должны знать русскую послови-
цу: «в чужой храм со своим уста-
вом не ходят».

Николай АРЕФЬЕВ,
первый заместитель 

Председателя комитета по эконо-
мической политике, 

секретарь цк кПрФ п

европейца. Это что, сделано спе-
циально? грузчики тоже азиат-
ской внешности. на паспортном 
контроле - женщина неславян-
ской внешности. на досмотре - 
половина сотрудников азиатской 
внешности.

совершенно очевидно, что вся 
эта политика замещения корен-
ного русского народа мигранта-
ми является политикой правитель-
ства. Эта политика заключается, 
прежде всего, в том, чтобы приу-
чить коренное население россии 
к мысли, что оно слишком богато 
живет и обязано соглашаться на 
более низкую зарплату, на кото-
рую соглашаются мигранты. ина-
че безработицы не миновать.

давайте посмотрим, а есть ли 
резон в таком внушении? средняя 
номинальная зарплата, к примеру, 
во Франции 2900 евро в месяц 
или 277 414 рублей, а в россии - 
87 740 рублей. Более, чем в три 

раза меньше! минимальная пен-
сия во Франции 635 евро или 60 
744 рублей. в россии минималь-
ная пенсия - 7689 рублей почти в 
10 раз меньше. При этом Прави-
тельство рФ заявляет, что россия 
вышла на первое место среди эко-
номик европы!!! ну и что из этого?

вот уж действительно уместно 
вспомнить слова к. маркса: «нет 
того преступления, на которое бы 
не пошел капитал ради 300 про-
центов прибыли». вот эти пре-
ступления свершаются у нас на 
глазах!

глава следственного комите-
та александр Бастрыкин сообщил 
о росте тяжких преступлений сре-
ди мигрантов на 32%. количество 
тяжких и особо тяжких преступле-
ний, совершенных мигрантами в 
россии за январь-июль, выросло 
на 32% по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года - до 
почти 11 000.

Что не так с мигрантами 


